

DIARIO DE LA MAÑANA

Edición: Libertad 577-89
Tel. 2077 (Jueves)
FRENTE DE FRENTE
ES LA CAPITAL E INTERIOR: \$ 1.80
EXTERIOR: \$ 2.00 O.S.
SÍMBOLO: SUELTO O CENTAVOS
BOJAS DE OFICINA DE ADMINISTRACIÓN
Día 1.º de mayo y de 9 p.m. a 11 p.m.

LOS GAINES

En medio del hermoso concierto uniforme que los proletarios han exhibido al Universo entero durante la semana pasada, una nota discordante ha sido esa armonía en homenaje al negro men drugo amasado con sudores de sangre y conseguido a costa de peligros sin cuento.

Enca del paro

Concuerda la huelga, todos los días dedican largos artículos a la economía, a deducir reflexiones y enérgicas más o menos exactas que han publicado.

La patria

El ministro de justicia ha ordenado a los jueces que establezcan un procedimiento para la denuncia de los delitos de injuria y calumnia.

Honor al mérito

Según el diario oficial de la mañana, el presidente ha otorgado honores al mérito a los trabajadores que se han distinguido por su conducta.

Pro-carneros

El Banco de Italia y Río de la Plata, adhiriéndose a la iniciativa del Club del Progreso de esta Capital, recibe donaciones a favor de los carneros.

Tirano

El periodista que, ubicado en los primeros momentos de salvaje masacre, al ver correr la sangre de inocentes, se acordó de los carneros.

Principio de autoridad

El coronel Falco, según dicen, es un culto del principio de autoridad.

Compañeros en libertad

El martes 11 del actual, fueron puestos en libertad los compañeros presos de Bahía Blanca.



Haciendo de las suyas (Reproducción del diario burgués La Tribuna Popular, de Montevideo)

EL CORONEL MILICION

Como siempre, se culpa ahora a los extranjeros de ser los promotores de la huelga. Pasa el día y se denuncia una vez más la imposibilidad material que existe para que unos cuantos agitadores hagan abandonar sus tareas durante diez días a trescientos mil hombres, pero sin fondo.

La justicia

El ministro de justicia ha ordenado a los jueces que establezcan un procedimiento para la denuncia de los delitos de injuria y calumnia.

Honor al mérito

Según el diario oficial de la mañana, el presidente ha otorgado honores al mérito a los trabajadores que se han distinguido por su conducta.

Pro-carneros

El Banco de Italia y Río de la Plata, adhiriéndose a la iniciativa del Club del Progreso de esta Capital, recibe donaciones a favor de los carneros.

Tirano

El periodista que, ubicado en los primeros momentos de salvaje masacre, al ver correr la sangre de inocentes, se acordó de los carneros.

Principio de autoridad

El coronel Falco, según dicen, es un culto del principio de autoridad.

Compañeros en libertad

El martes 11 del actual, fueron puestos en libertad los compañeros presos de Bahía Blanca.

Extranjerismo

Como siempre, se culpa ahora a los extranjeros de ser los promotores de la huelga. Pasa el día y se denuncia una vez más la imposibilidad material que existe para que unos cuantos agitadores hagan abandonar sus tareas durante diez días a trescientos mil hombres, pero sin fondo.

Asamblea de delegados

Como estaba anunciado por publicaciones anteriores, tuvo lugar la asamblea de delegados de los premios obreros de la capital.

Breves consideraciones

Como estaba anunciado por publicaciones anteriores, tuvo lugar la asamblea de delegados de los premios obreros de la capital.

Signen las infamias

Los explotadores Laskewicz y De Jax, exaltados por una fábrica de castores de lana en Luján, son un par de especímenes zoológicos que al igual que muchos de sus congéneres, no pueden tolerar que los obreros protesten por los asesinatos efectuados por los carneros el 1.º de Mayo.

DA FIDEL

Siempre que un grupo, resto de un ejército en derrota, nos hallamos en posesión de hombres de pie, firmes en nuestros puestos, frente al enemigo, éste es nuestro orgullo, nuestra satisfacción, nuestra autoridad.

El principio de autoridad

El coronel Falco, según dicen, es un culto del principio de autoridad.

Compañeros en libertad

El martes 11 del actual, fueron puestos en libertad los compañeros presos de Bahía Blanca.

Extranjerismo

Como siempre, se culpa ahora a los extranjeros de ser los promotores de la huelga. Pasa el día y se denuncia una vez más la imposibilidad material que existe para que unos cuantos agitadores hagan abandonar sus tareas durante diez días a trescientos mil hombres, pero sin fondo.

Asamblea de delegados

Como estaba anunciado por publicaciones anteriores, tuvo lugar la asamblea de delegados de los premios obreros de la capital.

Biblioteca Sociológica de LA PROTESTA

Atendida por la administración del diario

Libertad 837 - - 39. - U. T. 2070 Junca. - Buenos Aires

En este departamento como el diario se hallará en venta obras de ideología, ciencia y literatura y por todos los países se recibirá de tiempo en tiempo las últimas novedades.

Los pedidos deben venir a nombre del administrador Manuel Magallanes y acompañados de su importe en una cantidad en esta moneda.

Los gastos de franqueo serán por cuenta del comprador

ULTIMAS NOVEDADES:

Gran éxito Almanaque de "La Protesta" \$ 0.50

Tarjetas postales colección de La Protesta: —

Cabeza de actualidad-en colores-una 0.10; de 10 a 50 00.8

Crucificado 5 ctva. Sin pan y sin trabajo - en colores - 10 centavos

Pida cualquier libro a precio mas bajo que cualquier librería

A. CABEZAS

OYO 522 AL 526

Artículos generales para hombres, jóvenes, señoras, niños, niñas y bebés.

Lo más importante de la Academia del Vestir, la que mejor confecciona y más barato vendiéndolo en toda la república.



50% de economía obtendrá

Vd. vistiendo en nuestra CASA

ESPECIAL en ropas hechas, sobre medida para hombres, jóvenes y niños.

Recomendamos: Sombrereta, casaca y bonetería

En la Ciudad de Buenos Aires

Casa ROVEDA

CALLE DEFENSA 818

-BUENOS AIRES-

Casa especialista en Ropa Hecha y artículos para Trabajadores

Nuestra ropa no se descose

LA PROTESTA

Diario de la mañana. — (Propaga las teorías anarquistas)

Redacción y Administración: Libertad 837-39—Buenos Aires

— Precio de suscripción en toda la república: pesos 1.30 mensual

Todo suscriptor a este diario tiene derecho a designar una persona para que perciba de la administración las primas como follows: el suscriptor que lo haya designado, una vez (una) a una vez el importe de las suscripciones que hubiera pagado hasta la fecha del fallecimiento.

Por anticipar el suscriptor que fallece solo tres meses de suscripción en la época de su fallecimiento, diez a la persona que hubiere designado, la suma de

TREINTA Y NUEVE PESOS

Si llevase un año, **CIEN CINCUENTA Y SEIS PESOS**. Si cinco años **SETECIENTOS OCHENTA PESOS**.

La administración no abonará en ningún caso más de **UN MIL PESOS** moneda nacional.

Para tener derecho a esta indemnización es condición indispensable pagar la suscripción todas las meses, sin atrasos. El tiempo que se cuenta de esta prima, se cuenta desde el mes de Septiembre de 1937 para los actuales suscriptores al diario, y desde la fecha en que se suscriban para los que lo hagan en lo sucesivo.

El que dejare de suscribir al diario, pierde todo derecho a la entrega de la prima correspondiente, y si se volviera a suscribir, se computa el tiempo desde la última fecha en que se suscribió al diario.

El importe de la prima se entregará solamente hasta la fecha en que falleciera el suscriptor aunque hubiera pagado una o mas mensualidades correspondientes a fechas posteriores al fallecimiento.

Cualquier divergencia que se produjera entre la persona designada para cobrar la prima de un suscriptor fallecido y la administración del diario, será resuelta por el consejo editorial, pero sin que haya lugar a apelación alguna, por cuanto que la concesión de estas primas es un acto unilateral y gratuito de la administración de la Protesta.

**No queremos oprimir ni ser oprimidos
Por eso somos anarquistas**